

Una | una | una

Niega Argentina conocer la lista de desaparecidos entregada por EU



Página...

BUENOS AIRES, 30 de noviembre (EFE, IPS y UPI). —El canciller argentino, vicealmirante Oscar Montes, negó hoy conocer la lista de detenidos o desaparecidos por razones políticas en su país, que trajo recientemente a Buenos Aires, el secretario norteamericano de Estado, Cyrus Vance.

En tanto, el embajador de los Estados Unidos, aquí, Raúl Castro, ratificó que fue entregada a la Cancillería Argentina, una nómina de 7.500 personas, cuya detención o desaparición fueron denunciadas por tres entidades privadas ante el gobierno norteamericano.

A su vez, el embajador norteamericano advirtió que el gobierno de su país no está en condiciones de certificar que esa lista es verídica, ya que no fue preparada por el Departamento de Estado. Agregó que dicha lista la trajo el secretario de Estado, Cyrus Vance, quien la men-

cionó en sus conversaciones con las autoridades argentinas.

RENUNCIAN PILOTOS ARGENTINOS

Las renunciaciones presentadas por 340 pilotos amenazan paralizar los vuelos comerciales de la empresa estatal Aerolíneas Argentinas, en momentos en que la población comenzó a experimentar escasez de gasolina debido a un conflicto de los transportistas con las compañías extranjeras Shell y Esso. La renuncia se debió a una negativa de concederles aumento, por parte de la directiva.

Entre tanto, el periódico *Buenos Aires Herald*, difundió la desaparición de Ibero Berenguer, abogado del gremio de los pilotos. Aún no se sabe si ha sido secuestrado o detenido, aunque voceros de la empresa aérea manifestaron que fue apresado por orden de un juez federal.

EXCELSIOR

El Déficit Fiscal Argentino se Redujo 56%

BUENOS AIRES, 30 de noviembre (AFP)—El déficit de la Tesorería se redujo en 56.8% para los primeros diez meses de 1977, en comparación con igual lapso del año anterior. De acuerdo al informe suministrado por la Tesorería Nacional, durante este período hubo una reducción del 21.7% del gasto corriente en términos reales, lo que para Hacienda revela "la magnitud del esfuerzo realizado en un plazo tan breve".

EXCELSIOR

Murió el Sicólogo Fingermann

BUENOS AIRES, 30 de noviembre (AP)—Gregorio Fingermann, uno de los más destacados especialistas del mundo en el campo de la sicología aplicada, falleció anoche a los 87 años.

Nació en Ucrania y vino de niño a Argentina con sus padres, estudió en Buenos Aires y se dedicó a la enseñanza de la sicología en colegios secundarios y universidades.

Era miembro del Instituto Nacional de Sicología Industrial de Londres y de la Sociedad Interamericana de Sicología Aplicada de París.

Escribió más de media docena de libros sobre su especialidad.

EL DIA

Falleció Ayer un Científico

BUENOS AIRES, 30 de noviembre (AP)—Gregorio Fingermann, uno de los más destacados especialistas del mundo en el campo de la psicología aplicada, falleció anoche, a los 87 años.

Nació en Ucrania y vino de niño a la Argentina con sus padres.

Estudió en Buenos Aires y se dedicó a la enseñanza de la sicología en colegios secundarios y universidades.

Era miembro del Instituto Nacional de Psicología Industrial de Londres y de la Sociedad Interamericana de Psicología Aplicada, de París.

Escribió más de media docena de libros sobre su especialidad.